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「過去現在未来塾」が発足記念講演会 2010/04/11 08:00 

 平沼・与謝野・中川、新党三氏も挨拶 

  

  日本の危機的状況を広く国民に 

  伝える啓蒙活動を全国で実施！ 

  
 中山成彬前衆議院議員を塾長とする「過去現在未来塾」の発足記念講演会が10日、東京霞ヶ関の日比谷野外音楽堂で開催

され、豪華な来賓・講師陣が次々と登壇して日本の危機的状況と民主党政権打倒、保守勢力の結集を訴えた。 
  
   来賓には「たちあがれ日本」新党の設立メンバーでもある平沼赳夫、与謝野薫、中川義男の三氏も登壇、夕方から開かれる設

立記者会見の前に熱弁をふるったため、NHKも含めたテレビやマスコミの報道陣も大挙して取材するなど、注目度は抜群だっ

た。 
  
   講演会は午後二時から始まって終わったのは午後七時近く。 後には会場からの質問も受けて講師陣がこれに応える時間も

設けられた。今後「過去現在未来塾」は、日本の危機的状況を広く国民に伝える啓蒙活動を全国的に実施するという。（ニュース

調ここまで） 
  

 
初の「国歌斉唱」のために登壇された来賓の方々です 

（ハプニングで天皇陛下万歳もありました）  
  
   このイベントに参加された皆様、お疲れ様でした、また、これを企画運営された主催者や関係者の皆様、本当にご苦労様でし

た。実は事前に「水間条項」や「丸坊主日記」、「土屋たかゆき」氏らのブログとこれを引用して拡散するブログが非常に多かった

ので、私は安心していたのですが、正直言って動員が今一歩でしたね。 
  
   日比谷野外音楽堂の客席数は指定2,664席となっていますが、実際には半分も埋まらず、 後になって参加している知り合

いの公安の方に人数を聞くと「500人はいっていないでしょう」とのこと。何故、こんなに少なかったのか、私には理由が分かりま

せんが、超一流の講師陣の話が事実上無料で聞けるのに本当に「もったいない」と感じました。 
  
   それとこの塾の設立趣旨を読むと判りますが、事実上「新党」の設立趣旨と読み替えても違和感はない内容ですね。一説によ

ると、新党の名前の発表はこの場で行うことになっていたが、事前に情報が漏れてしまった、という事情もあるようで、当初は新

党の旗上げの場、塾はその応援団という位置づけだったのかもしれません。 
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 開会してまもなくの日比谷野外音楽堂の会場風景です 

  
   また、私たちが待望してきた平沼新党はようやくスタートしましたが、平沼氏が当初の「真性保守路線」を修正して「幅広い反民

主勢力の結集」に梶を切り、小沢氏に近い与謝野薫氏と組んで立ち上げたことで、違和感ととまどいを感じている方も多いと思い

ます。 
  
   それをハッキリと表明しているのが土屋たかゆき議員で、彼のブログをみるとそのへんの感情・気持ちが良く表れていると思い

ます。たしか、一部の新聞で中山成彬氏はこの新党から全国比例で出馬すると報道されていましたが、この講演会では二回も発

言の機会があったのに、このことに言及しませんでした。 
  
   でもまあ、与謝野氏はハッキリと「反民主党」を表明していましたし、記者会見でも「民主党と組むことはない」と明言した旨、各

紙が伝えているので、私たちはそれほど落胆することはない、今は反民主党で一致協力すべきだ、と思います。 
  
   この模様はインターネットで複数のチャンネルで生中継されましたのでご覧になった方も多かったと思います。既に中山氏や田

母神氏、中川郁子さんの動画がアップロードされ、これからどんどん公開されると思いますので、個々の登壇者の発言内容はそ

ちらでご確認下さい。とりあえずの速報でした。 
  

 
来賓として挨拶した新党の平沼赳夫、与謝野薫、中川義男の各氏。 

  
登壇した来賓、講師陣は次の通りです。 
 第一部、中山成彬塾長、来賓・平沼赳夫、与謝野薫、中川義雄、中山恭子、田母神俊雄、中川郁子。 
  
第二部、中山成彬塾長、講師・伊藤玲子（日教組問題）、土屋たかゆき（民主党マニフェスト違反問題）、戸井田徹（靖国神社公式

参拝問題）、石原宏高（外国人参政権問題）、牧原秀樹（重国籍）、小名木善行（インターネットと選挙の融合）、小山和伸、西川京

子（夫婦別姓など女性問題）ほか。 
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 塾長の中山成彬、基調講演の西尾幹二、拉致問題について語った中山恭子さん 

  

 「過去現在未来塾」設立の趣旨 

 
●我々は日本人としての誇りを持ち、優れた伝統と文化を紡いできた先人に感謝し、より良い国にして次世代に引き継ぐ責任を果

たすことを目指して活動する。 
  
●１人１人が日本民族の長い歴史の中の一存在であることを自覚し、激動する世界の中で日本の進むべき途を考えていく。 
  
●国権の 高機関である国会においては、日本の末永い安寧を願い、国民の安全と繁栄を確保することを基本として立法する環

境を整える。 
尚、日本の根幹を破壊する、「外国人参政権付与法案」「夫婦別姓制度法案」「戸籍制度廃止法案」「偽装人権擁護関連法案」「１

０００万人移民推進法案」「二重・三重国籍(重国籍)法案」や〈日本に居住していない外国人の子供にも「子供手当」を支給する法

案〉など、日本国の解体につながる法案を断固阻止する活動を実施する。 
  
●国際化の時代における日本の在りかたとして、日米同盟を機軸とし、国連など国際機関の趣旨を尊重しながら、日本の国益を

損ねることのないよう国民の合意を優先できる環境を整える。 
 

 
 田母神俊雄、中川郁子、土屋たかゆきの各氏 

  
 ●資源の乏しい日本は科学技術の振興により、経済力を高め、環境、少子高齢化等の制約を克服して、国民福祉の向上を図っ

ていく。 
  
●ゆとり教育を見直し、学力、体力を鍛え、情操豊かな子供を育てる教育改革を推進する。教員を「労働者」から本来の崇高な

「教育者」の立場に戻す。 
  
●先祖の崇拝は我が国の美風であり、英霊の追悼は、靖国神社並びに全国の護国神社で国民が日常生活の中で感謝と哀悼の

意を表することができる環境を整える。 
尚、未帰還の御遺骨１１５万柱は、 後の「１柱」までの御帰還を目指し、緊急に収集事業環境を整える。 
  
●拉致被害者帰還事業は、総理官邸に直轄の「拉致被害者帰国推進本部」を設置して、日本国の威信をかけて推進する。 
  
●御皇室の弥栄を祈り、継承者問題に関しては、「過去現在未来」の国民の声に耳を傾け「皇室の伝統」を尊重できる環境を整え

る。  
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・streetTV2009 さんのチャンネルで次々と動画がアップされています 

http://www.youtube.com/user/streetTV2009#p/u 
  

・追記（4月11日19時50分) 水間条項の報告 
「参加者数は、公会堂の担当者にお聞きしたところ、中間の通路から下で1500名とのことで、下がほぼ満席で、上側にも溢れて

おりましたので、約2000名がご参集して戴けました。（私のレポートと四倍の差がありますね？。この図を見ると中間の通路とは

BとCの間を指すと思いますが、A+Bでも1064席です。Cにはみ出ている人をBに組み入れても満席という状態ではありません

でした。常日頃、街宣やデモの数字を詳細にチェックしているプロの目＝公安関係者と比較して、どちらが正解かは読者の判断

に任せます。個人的には足して二で割っても1250人、とてもそこまでいっていないと思います）。 
 
・追記 4月12日17時20分 
  入場人員を推計する一つの手段として、日心会の皆さんが入場者にチラシを配布していたことを思いだし、ねずきちさんに問い

合わせてみました。その結果同会が配布したチラシの数は1100枚、これは三カ所ある入り口のうち二カ所で配布した総数で、こ

こから推計すると入れ替わりなども含めて合計で1700-1800人くらいは来場しているのではないか、との見解でした。 
  

    
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      
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タグ： 過去現在未来塾  中山成彬  たちあがれ日本  平沼赳夫  与謝野薫  中川義男  西尾幹二  中山恭子  田母神俊雄  

中川郁子  土屋たかゆき  戸井田とおる  水間政憲   

                

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(50) 

コメント(50) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/11 09:01Commented by 花うさぎ さん 

・【主張】 平沼・与謝野新党 日本没落の危機感共有を 

 
 日本が没落する姿を黙って見てはいられない－。こんな危機感を持った衆参両院の国

会議員５人が新党「たちあがれ日本」を旗揚げした。 

 
 内政と外交を迷走させ、国益を損なっている鳩山政権と真っ向から対決しようという新た

な政治グループが誕生したことの意味は大きい。 

 
 メンバーがいずれも高齢であることを理由に揶揄（やゆ）する向きもあるが、現在の政治

の閉塞（へいそく）状況打破に期待したい。「日本復活」に政治生命をかけるという決断と

心意気を無駄にしてはならない。 

 
 平沼赳夫元経済産業相と自民党を離党した与謝野馨元財務相らは、参院選で民主党

の過半数確保を阻止すると表明した。 

 
 だが、これは新党だけで実現できる課題ではない。自民党や民主党に所属する議員が

今の政治の流れを変えようと、どこまで真剣に考え、行動するかである。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100411/stt1004110258004-n
1.htm 
 
・この通りです。民主党の保守系議員諸君、裏切り者にならない 後のチャンスだぞ。  

 

2010/04/11 09:45Commented by gabacho さん 

はなうさぎ様、お早うございます。お疲れのところ、早々にアップして頂き感謝、感謝です。

 
欲をいえばきりがありませんが、ネットだけの周知で５００人動員できたのは上々だと思い

ます。 

 
新党結成三人衆の挨拶の時にたくさんのテレビカメラがあったので、報道に期待したので

すが、どうやらマスコミは新党を過小評価するというバイアスが掛かっているようですね。 

 
８３歳の伊藤玲子先生や、おなじみ土屋たかゆき都議のパワーは健在で、圧倒されます

ね。本当に頭が下がります。 

 
来週は武道館です。その前のチャンネル桜のデモの他に、武道館終了後に別団体がデ

モを計画しているようです。いずれにしても長い１日、疲れる１日、でも充実した１日になり

そうです。 

 
以前は、「俺一人ぐらい参加しなくても、…」と思うときもありましたが、高齢の方が杖をつ

きながら参加されたり、若い方が子連れで参加される姿を見て、「たった一兵卒でも、そこ

に存在する」ことに意義を見出すようになりました。 

 
もう日本解体まで後が有りません。甘えが許される状況ではありませんね！  

 

2010/04/11 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
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>ネットだけの周知で５００人動員できたのは上々だと思います。 
 
そうですね。私は事前の告知ぶりをみて、勝手に「満員間違いなし」と思いこんでいたので

ちょっとショック状態です(^^；。甘かった。 
 
>どうやらマスコミは新党を過小評価するというバイアスが掛かっているようですね。 
 
はい。これからマスコミのネガキャンとの勝負です。 

> 
>８３歳の伊藤玲子先生や、おなじみ土屋たかゆき都議のパワーは健在で、圧倒されま

すね。本当に頭が下がります。 

 
土屋氏が議事堂に突入するときは私も一緒に行くつもりです。 

 
>武道館終了後に別団体がデモを計画しているようです。 
 
これ、どこの団体ですか？。 

 
いずれにしても長い１日、疲れる１日、でも充実した１日になりそうです。 

 
>もう日本解体まで後が有りません。甘えが許される状況ではありませんね！ 
 
はい、油断は禁物です。敵の組織力を侮ってはいけません。  

2010/04/11 09:58Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
新党への決意・草莽全国地方議員の会 記者会見  

 
日時平成22年4月12日（月） 14時00分 
場所砂防会館 筑後 

 
内容「頑張れ日本！全国行動委員会」幹事長で、「草莽全国地方議員の会」会長の松浦

芳子さんより重要なお知らせがあります。一般の方も参加大歓迎ですので、是非、ご参加

ください！ 

 
※ 詳細 → http://www.ch-sakura.jp/topix/1388.html 

 
お問合せ 草莽全国地方議員の会 会長 松浦芳子 （東京都杉並区高円寺南1-32-6） 
   TEL/FAX 03-3311-7810  携帯電話 090-3512-9841 
 
・おっ、松浦さんらが決断したようです。地方議員には優秀な人が多いから、この際はど

んどん国政の場に出て欲しいですね。  

 

2010/04/11 11:17Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
３月の東京ビッグサイトにはロケーションの悪さにもかかわらず、 
５１００人も集まり、今回は参加者が少ないということは事前の広報が行き渡らなかったと

思います。 

 
小生も一週間くらい前に知人のメールでこの集まりを知りました。 

 
次回の武道館には参加者一万人は是非達成したいですね。 
私は御茶ノ水の錦華公園のデモから参加し、武道館に集結する予定です。 

 

2010/04/11 11:20Commented by 八目山人 さん 

こういった保守派が大同団結した集会に、何千人もが参集するのがあるべき姿だと思い

ます。 
参加された人が少なかった理由は、水間氏＝戸井田氏 VS チャンネル桜＝水島氏の

間で、ちょっと揉め事が有るからではないでしょうか。 
丸坊主日記に書き込む中の何人もの人が、何故か狂ったように水島氏を非難し、チャン

ネル桜は似非保守だと決めつけています。 
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いくら諭しても聞き入れません。 

 
それから言うと、今回の集会はどっちつかずに見えたので、参加者が少なかったのでは

ないでしょうか。 
残念な事です。  

2010/04/11 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
＞今回は参加者が少ないということは事前の広報が行き渡らなかったと思い

ます。 

 
それもあるけど、それだけではないでしょうね。 

 
日本会議の場合は組織力と一定の動員力がありますよね。全国行動委員会でも少ない

とはいえ、一応は二千人委員会というバックボーンがあり、一声掛ければボランティアの

お手伝いがそこそこ来ます。今回はそうしたものが全くないネットでの呼びかけだけです

から、同じ保守系の組織・団体と協力体制を取ることが不可欠だと思いますね。 

 
>小生も一週間くらい前に知人のメールでこの集まりを知りました。 
 
普通、こういう大規模な集会を行う場合は、いろいろなところでビラ配布をするものです

が、今回はそれをした形跡はないですね。 

 
>次回の武道館には参加者一万人は是非達成したいですね。 
>私は御茶ノ水の錦華公園のデモから参加し、武道館に集結する予定です。 
 
ありがとうございます。全ての組織が協力して盛り上げるべきですね。午前中のデモ、何

とか三千人規模にならないでしょうか？。  

 

2010/04/11 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>こういった保守派が大同団結した集会に、何千人もが参集するのがあるべき姿だと思

います。 

 
当然ですよ(^^)。 
 
>参加された人が少なかった理由は、水間氏＝戸井田氏 VS チャンネル桜＝水島氏の

間で、ちょっと揉め事が有るからではないでしょうか。 

 
これ、まだ続いているのでしょうか？。 

 
>丸坊主日記に書き込む中の何人もの人が、何故か狂ったように水島氏を非難し、チャ

ンネル桜は似非保守だと決めつけています。 
>いくら諭しても聞き入れません。 
 
これは敵の工作員ですね。左翼の思うつぼです。 

 
>残念な事です。 
 
はい、というかもったいないと思います。 

 
そういえば、あれだけテレビカメラが入っていたのに、チャンネル桜のカメラは見なかった

ような気が？。 

 

2010/04/11 12:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
早速 アップしていただき、ありがとうございます。 

 
ライブ中継でしたが、空席が目立ち 心配していました。 
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講演内容は、素晴らしかったです。 

 
過去・現在・未来塾 西尾氏が、おっしゃっていたこと、少し難しかったですが、過去 明治

維新 大東亜戦争 戦後 現在 未来 
すべてつながっているということですね。 
もっと日本に誇りと自信を持てとうことでしょうね。 

 
保守は、1つにまとまり，参院選で、打倒政権で 力発揮してもらいたいと思います。  

2010/04/11 12:43

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>ライブ中継でしたが、空席が目立ち 心配していました。 

 
初に西川京子さんが「これから増えてくると思います」と語っていましたが、残念でした。

 
>もっと日本に誇りと自信を持てとうことでしょうね。 
 
そういうことですね。後半になると気合いが入ってきましたね。 

 
>保守は、1つにまとまり，参院選で、打倒政権で 力発揮してもらいたいと思います。 
 
とりあえず「打倒民主党政権」でまとまって、これが成功した暁に純化路線という事しかな

いでしょう。土屋氏の主張はごもっとも、それがすぐ実現できれば万々歳ですが、現実を

踏まえると一歩一歩しかないと私は思いますが。 

 

2010/04/11 13:33Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
「「たちあがれ日本」は躍進する」と有馬晴海氏が予想しています。 

 
 
上の世代になる程、投票率が高い、つまり此の大票田が支持するであろう 

 
 
という分析です。 

 
 
なるほど、と大きな希望が湧きました。。。＾＾ 

 
 
反日的な傾向が強いTBSの番組内での予想でしたので痛快です。＾＾ 

 

2010/04/11 14:11Commented by 20a5911 さん 

人数が少なかったのは新党に対する違和感もあったのでしょうね。 

 
私も正直、期待よりも不安な気持ちの方が大きいです。  

 

2010/04/11 14:53Commented by 20a5911 さん 

追記 

 
今朝のテレビ場組で、園田氏が「消費税を１０％に上げることを公約として打ち出すべき」

と言ったそうです。例えそれが必要だとしても（私は必要とは思いませんが）、消費税を上

げるなどと言って投票してくれる有権者がどれだけいるのでしょうか？理解に苦しみま

す。 

 
消費税引き上げは与謝野氏の持論ですが、平沼氏が反対のせいか結党時発表の基本

政策では消費税率引き上げを明示していませんでした。 
いったい、結束ができてるんでしょうか？このことをネタにしてまたしてもマスゴミ共が叩き

まくるのでしょうね。「みなさんお年ですから、ボケたんじゃないですかね～」とか言ったり

して。 
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頼みの綱だった平沼新党がこの有様じゃあ、これから日本はどうなるんでしょうか？本当

にガックリ来ています。 

 

2010/04/11 15:35Commented by しばりょう さん 

To 岳要（がくよう）さん  
>こんにちは 
> 
>「「たちあがれ日本」は躍進する」と有馬晴海氏が予想しています。 
> 
>  
>上の世代になる程、投票率が高い、つまり此の大票田が支持するであろう 
> 
>  
>という分析です。 
 
そうですね。 
あの戦争は間違いでなかったとはっきりいえば この層の支持はかなりとれるでしょう。 
医療費も70歳以上は無料、高速道路無料 老人には関係ないので、タクシー無料にする

とか。 
子供手当てを廃止し、敬老手当、1年に 10000円でも 良いです。 
長生きして良かったと思っていただく、政策大事ですね。  

 

2010/04/11 15:42Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
民主党の、子供は社会が見る。これは大きな間違いです。 
結婚もせず、産んだ子供 民主党が 一生面倒みるのですか。 
親の愛情も受けずに、まともな子供が育つでしょうか。 

 
社会が見るのは、ひとり暮らしで、困っている 老人 
家族で介護するひとたちでしょう。70歳まで長生きすれば 後は国が支えてくれる。よっ

ぽど、安心出来る社会ニアになります。  

 

2010/04/11 16:20Commented by yamame さん 

お疲れ様です。 

 
こちら与謝野さんの本気度が伝わります。 
西村幸祐さんをツイートして分かりました。 

 
拡散推奨、必読！与謝野見解全文・・・自民党が外国人地方参政権を憲法違反と認めた

与謝野論文  

http://ameblo.jp/dol-souraku/entry-10347051642.html 
 
マスコミの新党叩き、まったく酷いですが、こちらを拡散すれば、与謝野さんと汚沢が…と

いう不安を持つ方にも新党の本気度が伝わるのでは？ 
実は私もそうだったのですが… 

 

2010/04/11 18:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
日本テレビ 新世論調査 

 
内閣支持率 28％です。やっと30％切りました。 
 
 
http://www.ntv.co.jp/yoron/201004/soku-index.html  

 

2010/04/11 20:05Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん 
 
出かけておりまして、レスが遅れて申し訳ありません。 
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>>武道館終了後に別団体がデモを計画しているようです。 
>これ、どこの団体ですか？。 
 
小生の参加しているMLにデモとして投稿されていたものですが、良く確認してみたとこ

ろ、既に花うさぎさんのブログでも告知されていた日本会議地方議員連盟が数寄屋橋で

行う街宣活動のことでした。 
早とちりで申し訳ありませんでした。 

 
そちらのMLには、街宣活動の訂正とともに、お茶の水のデモもあることを宣伝しておきま

す。  

2010/04/11 20:47

Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんばんは。 
 
>「「たちあがれ日本」は躍進する」と有馬晴海氏が予想しています。 

 
おお～、嬉しい予想ですね(^^)。 
 
>反日的な傾向が強いTBSの番組内での予想でしたので痛快です。＾＾ 
 
え～～～～、あのTBSが、ですか？。熱でもあるのではないですかね(^^；。  

 

2010/04/11 20:49Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>私も正直、期待よりも不安な気持ちの方が大きいです。 
 
平沼・与謝野両氏とも70才前後、権力への色気というには年を取りすぎてます。ここは

「 後のご奉公」という言葉を信じたいと思います。 

 

2010/04/11 20:54Commented by sitarou さん 

お世話になっております。 
【日本を】『日本解体法案』反対請願.com【守ろう】の 
〔しーたろう〕でございます。 

http://sitarou09.blog91.fc2.com/ 
 
「過去現在未来塾」の詳細なレポート、ありがとうございました。 
私は現在、4月17日に日本武道館で開催される「外国人地方参政権に反対する国民大

会」の周知活動を行っております。 

http://prideofjapan.blog10.fc2.com/blog-entry-2705.html 
 
そこでこちらのサイトの一つ前の記事にございました画像をお借りしまして、当ブログにバ

ナーとして設置させて頂きました。 
お世話になりました。 

 
コメント欄をご覧の皆さまも、上記国民大会へのご参加ならびにご協力を宜しくお願い申

し上げます。  

 

2010/04/11 20:59Commented by コードネームは6-4-3 さん 

レポート、ありがとうございます。 
ご参加お疲れ様でした。 
参加人数が少なかったと聞き、仕事とはいえ責任を感じてしまいます。 
もっとも、私一人でどうなるものでもないのですが…。 
残念です。  

 

2010/04/11 21:17Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。朗報です。 

 
またも、民主系候補敗れる何連敗？？。 

 
鳥取市長選、竹内功氏の当選確実  

 

2010/04/11 21:24Commented by 花うさぎ さん 
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To 20a5911さん  
 
>消費税を上げるなどと言って投票してくれる有権者がどれだけいるのでしょう

か？理解に苦しみます。 

 
これは一般国民の民度の高さと良識を信じる前提での論議です。 

 
一般には選挙で税率引き上げに言明することはタブーとされてきましたが、民主党の財

源裏付けの余りのいい加減さに「理解を得られる」「責任ある政策」との自負があるのかも

知れません。 

 
>頼みの綱だった平沼新党がこの有様じゃあ、これから日本はどうなるんでしょうか？本

当にガックリ来ています。 

 
いや～まだまだ、これからですよ。新党なんですから我々が支援し、育てないと。 

 
黙っていてパーフェクトな政党がある日、突然出来る筈がありませんよ。 

 

2010/04/11 21:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>民主党の、子供は社会が見る。これは大きな間違いです。 

 
こんな基本的な事柄ですら、疑問符を投げかけるメディアが産経くらいですね？。 

 
>社会が見るのは、ひとり暮らしで、困っている 老人 
>家族で介護するひとたちでしょう。 
 
御意！、まったくその通りですよ。  

 

2010/04/11 21:31

Commented by 花うさぎ さん 

To yamame さん こんばんは。 
 
＞マスコミの新党叩き、まったく酷いですが、こちらを拡散すれば、与謝野さん

と汚沢が…という不安を持つ方にも新党の本気度が伝わるのでは？ 

 
情報感謝です。これは拡散の必然性がありますね(^^)。 

 

2010/04/11 21:32

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>内閣支持率 28％です。やっと30％切りました。 

 
情報、ありがとうございました。 

 
グフフフフフフ、ペースが遅いけど、やっと来ましたね。 

 
普通なら一桁の筈ですよね。  

 

2010/04/11 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To sitarouさん こんばんは。 
 
いつもTB、告知活動ご苦労さまです。 
 
>そこでこちらのサイトの一つ前の記事にございました画像をお借りしまして、当ブログに

バナーとして設置させて頂きました。 

 
どうぞどうぞ、ご自由にお使い下さい(^^)。 

 

2010/04/11 21:38Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>参加人数が少なかったと聞き、仕事とはいえ責任を感じてしまいます。 
>もっとも、私一人でどうなるものでもないのですが…。 
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いえいえ、 近はイベント続きですので皆さん、疲れ気味だと思います。 

 
実は私もそうなのですが(^^；。 

2010/04/11 21:39

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>鳥取市長選、竹内功氏の当選確実  

 
おお～、良い情報、ありがとうございます。 

 
よ～～～～し！、昨日買ったばかりの浦霞純米酒、明けちゃいます(^^)。 

 

2010/04/11 21:48Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 20a5911さん  
 
>いや～まだまだ、これからですよ。新党なんですから我々が支援し、育てないと。 
> 
>黙っていてパーフェクトな政党がある日、突然出来る筈がありませんよ。 
 
マスコミのネガキャンに騙されないようにしましょう。 
今から 参院選まで、もっと同士増えるでしょう。 
できれば 土屋氏 戸井田氏は、平沼氏と 合流し 行動隊長として、日本のために、頑

張って欲しいです。 
自分達が思うような政党に変えていけばいいではないですか。 

 
もう時間がないのです。櫻井氏が言われていますね、保守救国同盟で、民主政権倒さな

いと 日本は終わってしまうのです。 

 
消費税は、やがて議論するべきなので、良いのではないですか。 
みんなの党のうまいところは、外交、安全保障 消費税を ぼかしていることですが、人気

はでても、政権とれば、民主のように 公約違反で行き詰るのではないでしょうか。  

 

2010/04/11 22:03Commented by やまかんむり さん 

途中までいましたが、7-800人かと思いました。 500人足らずということはないと思いま

す。   

2010/04/11 22:10Commented by gabacho さん 

水間条項―国益 前線によりますと、 
http://blog.goo.ne.jp/mizumajyoukou 
 
「参加者数は、公会堂の担当者にお聞きしたところ、中間の通路から下で１５００名とのこ

とで、下がほぼ満席で、上側にも溢れておりましたので、約２０００名がご参集して戴けま

した。」 

 
とありました。  

 

2010/04/11 22:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もう時間がないのです。櫻井氏が言われていますね、保守救国同盟で、民主政権倒さ

ないと 日本は終わってしまうのです。 

 
御意！。 
>みんなの党のうまいところは、外交、安全保障 消費税を ぼかしていることですが、 
 
というか見えないですよね。我々がイメージする保守とは違いますが、かといって反日で

はないでしょう(^^；。  

 

2010/04/11 22:14Commented by 花うさぎ さん 

To やまかんむりさん こんばんは。 
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>途中までいましたが、7-800人かと思いました。 500人足らずということは

ないと思います。  

 
おっ「ストンと落ちる」数字です(^^)。 
 
この辺で手を打ちましょう。 

 

2010/04/11 22:16

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>とありました。 

 
エントリーなかほどに「追記」しました。2000人来ていたら「わお～」ですよ。 
 
あれほどの空席が目立つはずがないと思いますよ。  

 

2010/04/11 22:49

Commented by しばりょう さん 

連続投稿すみません。 
世論調査 新情報です。 
たちあがれ日本がもう あの国民新党と支持率同じです。 

[ 問６]  
あなたは、いま参議院選挙で投票するとしたら、比例代表ではどの政党に投票します

か？（自由回答） 
(1) 民主党 26.4 % 
(2) 自民党 23.1 % 
(3) 公明党 4.4 % 
(4) 共産党 3.8 % 
(5) 社民党 1.2 % 
(6) 国民新党 0.4 % 
(7) みんなの党 7.9 % 
(8) 改革クラブ 0.0 % 
(9) たちあがれ日本(平沼・与謝野新党) 0.4 % 
(10) 新党日本 0.0 % 
(11) その他 0.3 % 
(12) 投票しない 2.9 % 
(13) わからない、答えない 29.4 %  

 

2010/04/11 23:23Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
鳥取市長選 

 
当 竹内 功 ４７、３２２ 自民 
  砂場隆浩 ２６，９５３ 民主・社民・共産 

 
 
みんすザマアアアアアアアアアアアアアｗｗｗｗｗｗｗｗｗｗｗｗｗ  

 

2010/04/11 23:31Commented by 20a5911 さん 

多摩市長選はダメでした。やっぱり管の地元なんで、民主候補の勝ちです。 
とはいうものの、みんなの党が追い上げて、わずか1475票差にまで迫ったのは驚きです

（ちなみに、管の義理のお兄さんがどっかの市長選で敗北しました）。 

 
自民候補は早々に脱落。「たちあがれ日本」起ち上げを発表した直後の６日、石原都知事

が応援に行ったそうですが奮いませんでした……。大丈夫かな。  

 

2010/04/12 00:17Commented by しばりょう さん 

To 20a5911さん  
>多摩市長選はダメでした。やっぱり管の地元なんで、民主候補の勝ちです。 
>とはいうものの、みんなの党が追い上げて、わずか1475票差にまで迫ったのは驚きで

す（ちなみに、管の義理のお兄さんがどっかの市長選で敗北しました）。 
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岡山・浅口市長に栗山氏初当選 菅財務相の義兄敗れる  2010/04/12 01:34

Commented by hosyu9999 さん 

昨日はお疲れ様でした。 
私も昨日は 初から 後まで参加しました。 
主催者発表の参加人数が2000人ですか…。 

私の目にはどう見ても300余名くらい、多く見積もって500名くらいにしか見えませんでし

た。 
確かに事前に色々な噂と言うか、中山夫妻の新党立ち上げなどのサプライズがあるよう

な話がいくつか出ていたのを目にしましたが、 
結局のところ、何も無いままの意外と普通の講演会となってしまったようですね。 

 

2010/04/12 08:52

Commented by 1192sange さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
私は、以前、民主党の党大会の日に日比谷公会堂前での抗議活動につい

て、手ぶらで参加してもよいものか尋ねた者です。 
御無沙汰しております。 
あれから抗議活動や国民集会には極力参加するようになりました。 

 
10日の過去現在未来塾についてですが、新学期ということで、学校の全体保護者会とそ

の後のクラス懇談・役員決め等あり、残念ながら今回は参加がかないませんでした。 

 
近頃では共働きのご家庭が多いためか、土曜日に学校の集まりが多い。また、新学期は

役員決め等があって、学校集会の参加率がとても高いので、10日の参加者が思ったより

多くなかったのは、私のようなケースの主婦層が参加できなかったのではないかと思いま

した。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2010/04/12 09:21Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
昨日の地方選挙のまとめ： 

 
●自民系（または半民主無所属）勝利 
○民主系勝利  

 
●4/11 鳥取県鳥取市長選   
●4/11 佐賀県武雄市長選   
●4/11 岡山県浅口市長選   
○4/11 群馬県富岡市長選 （１）  
●4/11 茨城県鹿嶋市長選   
○4/11 東京都多摩市長選 （２） 
●4/11 群馬県みどり市長選  
●4/11 群馬県安中市長選   
●4/11 青森県弘前市長選   
●4/11 栃木県日光市長選  
●4/11 栃木県益子町長選 （３）  
  
（１）富岡市長選では民主公認を消してひたすら民主隠し 
（２）みんなの党があわやの善戦、みんなと自民を合わせると、民主ボロ負け 
（３）負けた民主推薦の田崎博之氏は山岡の秘書 

 

2010/04/12 09:32Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
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半民主無所属 → 反民主無所属の間違い  

 

2010/04/12 09:50

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 
 
情報感謝です。民主と自民が接近、新党はネガキャンにもかかわらず意外と

滑り出しは良いですね(^^)。  

 

2010/04/12 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>当 竹内 功 ４７、３２２ 自民 
>  砂場隆浩 ２６，９５３ 民主・社民・共産 
 
情報ありがとうございます。ｲｲｿﾞ~(^^)。  

 

2010/04/12 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>みんなの党が追い上げて、わずか1475票差にまで迫ったのは驚きです 
 
みんなの党は追い風ですね。 

 
>大丈夫かな。 
 
まだまだ、これからでしょう。 

 

2010/04/12 09:55Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。 
 
>私の目にはどう見ても300余名くらい、多く見積もって500名くらいにしか見えませんで

した。 

 
公安の方の見解と一緒ですね(^^)。 
 
>中山夫妻の新党立ち上げなどのサプライズがあるような話が 
 
あれ、そんな話しも出ていたのですか？ 

 
>何も無いままの意外と普通の講演会となってしまったようですね。 
 
何か性格がハッキリしなかったですね。新党絡みの部分では。 

 

2010/04/12 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To 1192sangeさん おはようございます。 
 
>あれから抗議活動や国民集会には極力参加するようになりました。 
 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>10日の参加者が思ったより多くなかったのは、私のようなケースの主婦層が参加でき

なかったのではないかと思いました。 

 
なるほど、そうした事情もあるのですね。でも次から時間の許す限り参加して下さい。  

 

2010/04/12 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようござます。 
 
詳しい情報感謝です。 

 
よし、民主退潮がハッキリしてますね。みんなの党と自民が調整すれば多摩は勝てました

ね。 
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>（３）負けた民主推薦の田崎博之氏は山岡の秘書 
 
そうそう「柳の下」を狙っても問屋はおろしませんって(^^；。  
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